

Antrag betreffend Photovoltaikanlage_Marx_Halle

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 5.12.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke, KommR Peter Hanke wird ersucht die zuständigen Stellen der Stadt Wien zu beauftragen, die Installation einer Photovoltaikanlagen (PV) auf den Dächern der St. Marx Halle zu prüfen.

Begründung:

Um den primären Energiebedarf zur Stromerzeugung der Stadt Wien aus Erdgas zu reduzieren und in diesem Fall direkt die Versorgung der Veranstaltungshalle mit günstigem Strom zu erreichen, bietet sich an, eine PV Anlage auf den Dächern der Marx Halle zu errichten, da auch entsprechend große Flächen zur Verfügung stehen.



Sprecher: BR Josef Scharka

Wien, am 28.Nov.2024